



PRESSE-INFORMATION

Edeka-Mitarbeitende unterstützen Integrative Kindertagesstätte Sonnenblume in Ludwigshafen

Ludwigshafen/03.08.2023 – Seit über zehn Jahren beweisen die Mitarbeitenden von Edeka Südwest mit ihrer Initiative „Cent-Spende – Edeka Südwest hilft“ nun schon: Gemeinsam kann man mehr bewirken. Dabei spenden sie den Cent-Betrag nach dem Komma ihrer monatlichen Lohnabrechnung und unterstützen mit dem Geld etwa 20 soziale Organisationen und Aktionen im Jahr, wie nun auch die Integrative Kindertagesstätte Sonnenblume der Lebenshilfe Ludwigshafen. Sie erhält eine Spende über 1.500 Euro.

Die Initiative „Cent-Spende – Edeka Südwest hilft“ gibt es bereits seit 2011. Die Mitarbeitenden, die sich an dem Projekt beteiligen, machen selbst Vorschläge, welche Vereine und Organisationen mit den Spenden unterstützt werden sollen. Ein Gremium bestehend aus vier Unternehmensvertretenden aus den Geschäftsbereichen Nachhaltigkeit, Personal, Recht und Unternehmenskommunikation, dem Betriebsrat sowie acht weiteren Mitarbeitenden, die alle zwei Jahre wechseln, stimmen über die Verteilung ab.

Michael Geiger, Mitarbeiter IT Edeka Südwest, und Thorsten Scheurer, Mitarbeiter Immobilien Edeka Südwest, überreichten den symbolischen Spendenscheck an Hans-Christoph Ketelhut, Geschäftsführer Lebenshilfe Ludwigshafen, Dr. Angelika Hoffmann, Vorständin Lebenshilfe Ludwigshafen, und Christine Groß, Leitung der Integrativen Kindertagesstätte Sonnenblume. „Unser Kindergarten der Lebenshilfe Ludwigshafen e.V. besteht bereits seit 1970, seit 2010 können wir unsere Vision eines inklusiven Miteinanders aller Kinder leben und ausgestalten“, erläuterte Hans-

Christoph Ketelhut anlässlich der Spendenübergabe und ergänzte: „Mit vier integrativen und fünf heilpädagogischen Gruppen gelingt es uns seitdem, Kindern mit und ohne Behinderung einen Alltag zu ermöglichen, der von Gemeinsamkeit, gegenseitiger Akzeptanz und Wertschätzung geprägt ist.“

Kinder sollen einen barrierefreien Naturgarten bekommen

Auf dem derzeitigen Außengelände der Integrativen Kindertagesstätte Sonnenblume ist ein uneingeschränktes Miteinander auf allen Spielebenen und das Erlebnis „Natur“ nur erschwert möglich. Daher soll nun unter dem Projektnamen „Mittendrin ist mehr als nur dabei“ ein barrierefreier und nachhaltiger Naturgarten gestaltet werden. Ziel des Projektes ist es, dass sich jedes Kind im Spiel als selbstwirksam wahrnimmt und seine individuelle persönliche Ausdrucksform mit Freude ins gemeinsame Spiel einbringen kann.

Zusatzinformation – Lebenshilfe Ludwigshafen

<https://lebenshilfe-ludwigshafen.de/>

Zusatzinformation – Edeka Südwest

Edeka Südwest mit Sitz in Offenburg ist eine von sieben Edeka-Regionalgesellschaften in Deutschland und erzielte im Jahr 2022 einen Verbund-Außenumsatz von 10,3 Milliarden Euro. Mit rund 1.130 Märkten, größtenteils betrieben von selbstständigen Kaufleuten, ist Edeka Südwest im Südwesten flächendeckend präsent. Das Vertriebsgebiet erstreckt sich über Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz und das Saarland sowie den Süden Hessens und Teile Bayerns. Zum Unternehmensverbund gehören auch der Fleisch- und Wurstwarenhersteller Edeka Südwest Fleisch, die Bäckereigruppe Backkultur, der Spezialist für Schwarzwälder Schinken und geräucherte Produkte Schwarzwaldhof, der Mineralbrunnen Schwarzwald-Sprudel, der Ortenauer Weinkeller und der Fischwarenspezialist Frischkost. Einer der Schwerpunkte des Sortiments der Märkte liegt auf Produkten aus der Region. Im Rahmen der Regionalmarke „Unsere Heimat – echt & gut“ arbeitet Edeka Südwest beispielsweise mit mehr als 1.500 Erzeugern und Lieferanten aus Bundesländern des Vertriebsgebiets zusammen. Der Unternehmensverbund, inklusive des selbständigen Einzelhandels, ist mit rund 47.000 Mitarbeitenden sowie

etwa 3.000 Auszubildenden in rund 40 Berufsbildern einer der größten Arbeitgeber und Ausbilder in der Region.